



**“LA PAZ NOS UNE”**



**CAMPAÑA UN MILLÓN DE FIRMAS POR LA PAZ Y LA JUSTICIA.**

**Preguntas Frecuentes**

## **A) Preguntas Generales**

### **A1) ¿Qué busca alcanzar la campaña "Un Millón de Firmas por la Paz y la Justicia"?**

La meta es reunir un millón de firmas para evidenciar el apoyo ciudadano hacia la construcción de una sociedad pacífica, segura y justa, y manifestar la exigencia nacional de mejorar la seguridad ciudadana y combatir eficazmente el crimen y la impunidad en México.

### **A2) ¿Quiénes son los organizadores de esta campaña?**

"Laicos en la Vida Pública", con apoyo de otras organizaciones e instituciones comprometidas con la promoción de la paz y la justicia en México.

### **A3) ¿Cuáles son las principales demandas de la campaña?**

Las demandas incluyen la acción oportuna de autoridades para prevenir la violencia, informes sobre esfuerzos para reducir la violencia e impunidad, eficacia en la investigación de delitos graves, autonomía y eficacia del Poder Judicial, y programas educativos contra la violencia y las adicciones.

### **A4) ¿Qué sucederá con las firmas una vez recolectadas?**

Las firmas serán presentadas a las autoridades federales y estatales para demostrar la demanda ciudadana por acciones concretas para mejorar la seguridad y justicia en México. Se organizará una concentración pública para visibilizar el apoyo.

### **A5) ¿Qué valores promueve "Laicos en la Vida Pública"?**

Valores como la dignidad humana, solidaridad, subsidiariedad, bien común, justicia, paz, participación activa, e integridad.

### **A6) ¿Cómo se asegura la transparencia en el proceso de recolección de firmas?**

Los organizadores de la campaña se comprometen a mantener un proceso transparente y verificable, con sistemas para buscar evitar duplicados y promover la autenticidad de las firmas. Se proporcionarán actualizaciones periódicas sobre el progreso de la recolección de firmas.

### **A7) ¿Qué acciones seguirán después de entregar las firmas a las autoridades?**

Tras la entrega de las firmas, los organizadores planean seguir dialogando con las autoridades para monitorear el progreso en las demandas de la campaña. Además, continuarán movilizándolo y sensibilizando a la ciudadanía sobre las cuestiones de paz y justicia a través de eventos, foros y actividades educativas.

### **A8) ¿Cómo puedo mantenerme informado sobre el progreso de la campaña y eventos futuros?**



# “LA PAZ NOS UNE”



## CAMPAÑA UN MILLÓN DE FIRMAS POR LA PAZ Y LA JUSTICIA.

### Preguntas Frecuentes

Puedes mantenerte informado suscribiéndote a las actualizaciones por correo electrónico, siguiendo las redes sociales oficiales de la campaña y visitando regularmente el sitio web oficial. Los organizadores se comprometen a comunicar abierta y frecuentemente sobre los avances y próximas iniciativas.

#### **A9) ¿Existe un plan para mantener el impulso de la campaña a largo plazo?**

Sí, los organizadores tienen la intención de mantener el impulso de la campaña más allá de la recolección de firmas, promoviendo la participación ciudadana continua, el activismo y la educación sobre los temas de paz y justicia en México. La campaña busca ser un catalizador para el cambio sostenible y el fortalecimiento de la democracia.

#### **B) Preguntas sobre el Proceso de Firma:**

##### **B1) ¿Cómo puedo firmar y participar en la campaña?**

Puedes firmar la petición de manera virtual a través de los enlaces proporcionados o en puntos de recolección física. También puedes ayudar a difundir la campaña en tus redes sociales.

##### **B2) ¿Dónde puedo firmar la petición?**

Las firmas pueden ser recogidas a través de plataformas en línea específicas y en puntos de recolección física durante eventos organizados.

##### **B3) ¿Cómo puedo verificar que mi firma ha sido contabilizada?**

Los organizadores proporcionarán un sistema de confirmación para las firmas electrónicas y emitirán un recibo o constancia para las firmas físicas.

##### **B4) ¿Se puede firmar más de una vez?**

Se solicita que cada persona firme solo una vez para mantener la integridad de la campaña.

##### **B5) ¿Las firmas tienen algún valor legal?**

Mientras las firmas en sí mismas no tienen un valor legal directo, representan una importante presión social y moral hacia las autoridades.

##### **B6) ¿Qué pasa si encuentro problemas técnicos al firmar en línea?**

Si experimentas dificultades técnicas al intentar firmar la petición en línea, te recomendamos verificar tu conexión a internet y volver a intentarlo. Si el problema persiste, puedes contactar a los organizadores de la campaña a través de los canales oficiales para recibir asistencia.

##### **B7) ¿Pueden firmar personas de cualquier nacionalidad?**



**“LA PAZ NOS UNE”**



**CAMPAÑA UN MILLÓN DE FIRMAS POR LA PAZ Y LA JUSTICIA.**

**Preguntas Frecuentes**

Sí, personas de cualquier nacionalidad pueden firmar la petición si apoyan los objetivos de la campaña. Sin embargo, el enfoque principal es evidenciar el apoyo y la demanda de los ciudadanos mexicanos ante sus autoridades.

### **C) Preguntas sobre Cómo Ser Voluntario para la Recolección de Firmas:**

#### **C1) ¿Cómo puedo ser voluntario?**

Puedes registrarte como voluntario a través de los enlaces proporcionados por los organizadores o contactándolos directamente para recibir información sobre cómo contribuir en tu comunidad.

#### **C2) ¿Qué se espera de los voluntarios en la campaña?**

Los voluntarios ayudarán a recoger firmas tanto virtual como físicamente, organizar eventos, y promover la campaña en sus comunidades y redes sociales.

#### **C3) ¿Hay capacitación para voluntarios?**

Sí, se ofrecerá capacitación y materiales de apoyo para los voluntarios para asegurar que estén bien informados sobre los objetivos de la campaña y las mejores prácticas para la recolección de firmas.

#### **C4) ¿Existe un límite de edad para ser voluntario en la campaña?**

No hay un límite de edad específico para ser voluntario; sin embargo, los menores de edad deben contar con el consentimiento de sus padres o tutores legales para participar.

#### **C5) ¿Cómo puedo contribuir si no vivo en México, pero quiero apoyar la campaña?**

Los interesados que viven fuera de México pueden apoyar la campaña firmando la petición en línea, compartiendo información sobre la campaña en redes sociales, y animando a sus conocidos dentro de México a participar. También pueden considerar donaciones a organizaciones aliadas que trabajan por la paz y la justicia en México.

### **Conclusión**

Participar en "Un Millón de Firmas por la Paz y la Justicia" es una oportunidad para contribuir activamente a la promoción de un cambio social positivo en México. Tu firma, tu voz y tu tiempo como voluntario pueden hacer una diferencia significativa en la lucha por una convivencia pacífica y justa.